

Passer la Porte Sainte avec notre Evêque.

Les prêtres du diocèse d'Arras ont décidé lors du renouvellement du Conseil Presbytéral que chaque année, ils souhaitaient se retrouver en assemblée générale.

Ce 17 Mai, nous étions 95 prêtres à la Maison Diocésaine et le Conseil du Presbyterium avait souhaité que cette journée soit un approfondissement de la Bulle du pape François sur la Miséricorde.

L'intervenant, Monseigneur Bernard Podvin nous a fait approfondir cette belle lettre de notre Pape, lettre qui nous invite à croire en ce Dieu Père, qui aime plus que tout chaque homme, chaque femme qui vit sur cette terre, et qui souhaite accueillir dans son cœur de Père aimant la misère de chacun.

(Miséricorde : c'est le cœur de Dieu Père, ouvert pour accueillir la misère du monde)

L'après- midi à la Cathédrale, seconde intervention de Monseigneur Podvin, puis avec notre Evêque, nous voilà partis en procession, en chantant et en priant, pour passer ensemble la Porte Sainte, c'est à dire vivre un signe fort de notre désir d'adhérer à l'amour de Dieu, et de l'accueillir humblement.

C'est vraiment par ce signe qu'Il manifeste pour chacun de nous, qu'Il reconnaît en nous le besoin d'être aimés, accueillis, reconnus dans ce que nous sommes. Seul Dieu notre Père, révélé par Jésus peut nous donner cette immensité d'amour.

Nous avons tous au fond du cœur le besoin d'être aimés, et c'est en accueillant ce Don que nous pouvons, et seulement à ce moment- là, à notre tour, être dons de cet amour reçu pour être partagé avec tous ceux que le Père met sur notre chemin.

Que ce que nous avons vécu, nous sachions le partager, le communiquer, car notre ministère est d'abord celui- là : être témoins de l'amour de Dieu, le dire, le montrer et permettre au monde qui nous est confié, de le découvrir.